

南一の風

皆さんのご理解とご支援が追い風に

笑顔！挑戦！感謝！

第2(21)号 H31. 4. 24(水)

発行責任者

校長 平山 浩治

保護者の方のマナーに感謝！

20日(土)の授業参観、PTA総会、学級懇談会、大変お世話になりました。総会でもお話をしましたが、授業中の私語もなく、子どもたちと担任のがんばりに没頭していただきましたことに感謝申し上げます。また、履物の見事な並べ方については、画像(ひまわり)を校長室前に掲示し、さらに23日(火)の英語専科式守先生の歓迎集会でも子どもたちに紹介したところです。

小さなお子さんの履物のようです。このお子さんは、「みんなが使う場所なので、きれいに並べることが大事」ということを、体験的に学んだことでしょう。



新聞紙の上に並べられた履物



本年度南関町には、英語専科の教員が配置されました。昨年まで中学校に勤務されていた式守智子先生です。4つの小学校の3年生以上の学年(3・4年生は週1時間、5・6年生は週2時間)で英語の授業をしていただきます。本校では、火曜日の午前中に3～6年生の授業を、木曜日の午後5・6年生に授業をされます。1・2年生は、昨年に引き続き、月に1回コリーン先生と勉強します。就学前から小学校・中学校へと途絶えることなく英語にふれる機会が続きます。英語専科の配置により英語教育のさらなる充実につながるものと期待しています。このことは、町の学校教育重点の一つでもあります。

地域種目決定！校区運動会 (地域とともにある運動会)

5月26日に開催します運動会の地域種目が決定しました。競技としては「大玉ころがし」「低学年児童との紅白玉入れ」の2種目です。もう一種目については、関係団体に依頼中です。お孫さんがいらっしゃる祖父母の皆さんだけではなく、ご近所の方にも声をかけていただくとありがたいです。当日は、放送で招集をかけますが、「この種目に出るぞ」というお気持ちで、はまって参加していただきますよう、よろしくお願い申し上げます。

世の中の動きに関心を(平成から令和へ)

平成から令和への時代が変わる今回の10連休。是非、世の中の動きに関心をもちて過ごしてほしいと思っています。例えば、テレビや新聞、町の様子等々を、関心をもちて見る・尋ねる・書いて記録に残すなど、工夫してみましょう。

南関町の子どもたちの「育ちのものさし」

年齢	幼稚園	小学校	中学校
幼稚園	挨拶ができて、自分の考えを人に伝えることができる一こっ子	挨拶ができて、自分の考えを人に伝えることができる一こっ子	挨拶ができて、自分の考えを人に伝えることができる一こっ子
小学校	挨拶ができて、自分の考えを人に伝えることができる一こっ子	挨拶ができて、自分の考えを人に伝えることができる一こっ子	挨拶ができて、自分の考えを人に伝えることができる一こっ子
中学校	挨拶ができて、自分の考えを人に伝えることができる一こっ子	挨拶ができて、自分の考えを人に伝えることができる一こっ子	挨拶ができて、自分の考えを人に伝えることができる一こっ子

左の二つは、PTA総会で配付させていただいた資料です。

上は、町教育委員会作成の乳幼児から中学生までの「育ちのものさし」です。

下は、白黒印刷で配付しましたが、子どもたちが考えてくれた「めざそう活気ある一小活気ある一小っ子」です。どちらも見える場所にはっていただくとありがたいです。

「育ちのものさし」については、南関町すべての園児・児童生徒の家庭に配付しています。活用のほどよろしく願いいたします。

めざそう活気ある一小 活気ある一小っ子

「はい」の返事ができ、自分の考えを人に伝えることができる一こっ子

はじめがあり、人の考えや気持ちを聞きながら聞くことができる一こっ子

英語が好きで一こっ子

人を笑顔にする挨拶ができる一こっ子

正しい姿勢で

人を大切に、人にやさしい一こっ子

自分の体を大切にできる一こっ子

忘れ物、準備ばっちりをめざ

進んで仕事を一こっ子

あきらめずやりとげようとする一こっ子

スローガン：笑顔・挑戦・感謝

総務委員会の6年生と一っしょに考えた目標です。みんな

27日からの10連休中の交通事故・水の事故・不審者等の被害に遭わないことを願っています。ところで、以前担任した子どもにも話したことで、連休になると思い出すことがありますので、お伝えします。お子様は子ども同士で「おごる」という行為をされていませんか。大人になって自分で働いて手にしたお金ならばまだしも、家の人や親戚の人からいただいたお金を使って「おごる」という行為が気になります。学校では、用事がない時の店への出入りをしないように指導しています。「おごる」「おごってもらう」そういうこともないように、お願いします。